

Heubacher Mountainbikefestival „Bike the Rock“ Hygienekonzept für den 23. und 24. April 2022

Grundsatz

Als rechtlicher Rahmen für die Durchführung der Veranstaltung gilt die Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg sowie die Corona-Verordnung Sport in der jeweils aktuellen Fassung. Aktuell (12.04.2022) gibt es für die Veranstaltung keine pandemiebedingten Einschränkungen.

Alle Sportler sowie Betreuer, Kommissäre, Pressevertreter, Helfer, Zuschauer und Gäste (zusammenfassen Besucher genannt) können das Hygienekonzept auf unserer Homepage www.biketherock.de einsehen.

Registrierung

Eine Registrierung der Sportler sowie Betreuer, Kommissäre, Pressevertreter, Helfer, Zuschauer und Gäste (zusammenfassend Besucher genannt) erfolgt nicht.

Zugang zum Festivalgelände - 2G plus als Empfehlung

Der Besuch des Festivals wird nur genesenen oder geimpften Personen empfohlen. Zudem wird angeregt, vor dem Besuch der Veranstaltung einen Schnelltest durchzuführen. Allerdings handelt es sich hierbei nur um eine Empfehlung. Eine Kontrolle findet nicht statt.

FFP2 Masken

Auf dem Festivalgelände besteht die Empfehlung zum Tragen einer FFP2-Maske. Dies gilt auch für die Sportler außerhalb des Trainings, Warmfahrens und des Wettkampfes. Diese Empfehlung gilt auch in der Feed- und Technicalzone außerhalb des Festivalgeländes. Streckenposten wird angeraten während ihres Dienstes die Masken auch außerhalb des Festivalgeländes zu tragen.

Persönliche Maßnahmen

Auf dem gesamten Festivalgelände gelten folgende Regeln:

- Grundsätzlich sollte ein Abstand von mind. 1,5 Meter zwischen den einzelnen Personen eingehalten werden, sofern diese nicht zum eigenen Haushalt gehören. Dies gilt für alle Aktivitäten außerhalb des Wettkampfes
- Auf dem Festivalgelände gibt es zahlreiche Möglichkeiten zur Händedesinfektion. Hiervon sollte regelmäßig Gebrauch gemacht werden, insbesondere im Eingangsbereich.
- Einhaltung der Nies-Etikette (Husten oder Niesen in die Armbeuge oder in ein Taschentuch; nicht in die Hand).

- Benutzte Taschentücher sind sofort zu entsorgen. (Abfalleimer stehen zur Verfügung).
- Hände möglichst aus dem Gesicht fernhalten, keine Umarmungen oder Handschlag
- Treten Anzeichen einer Atemwegserkrankung (Husten, Schnupfen, Fieber, Halsschmerzen, Störung des Geschmacks- oder Geruchsinns etc.) auf, ist ein Betreten des Festivalgeländes verboten.
- Treten nach dem Betreten des Festivalgeländes erstmals Anzeichen einer Atemwegserkrankung (Husten, Schnupfen, Fieber, Halsschmerzen, Störung des Geschmacks- oder Geruchsinns etc.) auf, ist das Festivalgeländes unverzüglich zu verlassen.

Toiletten

Auf dem Festivalgelände wird es drei Toilettenwagen geben. Die Benutzung ist jeweils gleichzeitig nur durch eine Person gestattet. Die Toiletten werden in regelmäßigen Abständen gereinigt und desinfiziert. Zudem werden die Räumlichkeiten regelmäßig und ausreichend gelüftet. In den Toiletten wird ausreichend Desinfektionsmittel, Handwaschmittel und nicht wiederverwendbare Papierhandtücher für die Benutzer zur Verfügung gestellt. Ein Hinweisschild mit der Aufforderung zu gründlichem Händewaschen ist angebracht.

Start-/Wettkampfablauf

- Da während der Startaufstellung der Mindestabstand zwischen den Sportlern nicht eingehalten werden kann, wird den Sportlern empfohlen bis kurz vor dem Start eine FFP2-Maske zu tragen.
- Nach dem Zieleinlauf sind Gruppenbildungen zu unterlassen (ggf. mit Mindestabstand).
- Der Zielbereich ist nach der Zieldurchfahrt zügig zu verlassen.
- Der Wettkampf wird von zwei Moderatoren mit jeweils eigenem Mikrofon kommentiert.

Benennung Corona-Verantwortliche

Als Corona-Verantwortliche wurden Herr Dr. Stefan Vogt und Herr Eckhard Häffner bestellt. Die Verantwortlichen sind vor Ort mobil unter folgenden Telefonnummern. zu erreichen:
Herr Eckhard Häffner: +49 1522 9011893
Herr Dr. Stefan Vogt +49 170 5436366
Die Corona-Verantwortlichen überwachen die Einhaltung der Regeln dieses Hygienekonzepts.